



**RESTOS DE AVION MALAYO.** Johore Baharu, Malasia, diciembre 5. Miembros de una brigada de socorro contemplan el motor del Boeing 737 de la Aerolínea Malaya, que se estrelló ayer en el sur de Malasia con cien personas a bordo. El aparato había sido secuestrado en vuelo entre Penang y Kuala Lumpur y se estima que no hay sobrevivientes.

# Futuro de Soares Discute Hoy Parlamento Portugués

PORTUGAL, diciembre 5 (AP). El Parlamento inicia mañana un crucial debate de dos días sobre la aptitud del Primer Ministro Mario Soares para hacer frente a la crisis económica, como preludio de una votación sin precedente de la que dependerá la permanencia del Jefe Socialista moderado en el Gobierno.

Los observadores políticos en general consideran escasas las probabilidades de que el Gobierno de Soares, el primero de carácter

democrático que tiene Portugal en 50 años, logre sobrevivir a la prueba. Dos Partidos de centro-derecha parecen decididos a votar contra Soares, al tiempo que se atribuye a los comunistas una demanda de importante concesiones políticas a cambio de su apoyo.

Los dirigentes socialistas dijeron que aceptarían con satisfacción el apoyo comunista, si éste llegara a concretarse, pero insistieron en que el Partido de Gobierno no haría concesiones en su programa

de economía mixta, que prevé asociaciones del Estado con la empresa privada.

Agregaron también que los socialistas preferirían renunciar antes que integrar una coalición

—Favor pase a la Pág. 42.

## Venden Film Sobre Autopsia a Elvis Presley

LONDRES, 5 Dic. (EFE) — Cualquier persona interesada en ver la autopsia de Elvis Presley podrá lograrlo ahora por 850 dólares.

La película sobre la autopsia, reproducida en video-cassetes se puede obtener, desde hace unos días, en el mercado negro londinense por la citada cantidad.

Según un informe de la policía local, se cree que la película fue ro-

—Favor pase a la 31.

## Primer Ministro Israelí Begin Confía en Paz en Medio Oriente

LONDRES, Dic. 5. (AP). — Al comienzo del tercer día de su visita a Gran Bretaña, el Primer Ministro israelí Menahem Begin se reunió en su hotel con dirigentes judíos y les confió sus esperanzas de paz para el Medio Oriente.

"Hablaemos unos con otros y hallaremos la solución", dijo en una referencia a sus conversaciones con el Presidente egipcio Anwar Sadat, durante una reunión en su hotel.

Detectives armados custodiaban las entradas del salón del hotel y se registró a los visitantes en el vestíbulo, pero no hubo manifestaciones.

Los dirigentes judíos dijeron que la entrevista privada de Begin había sido alentadora y les había instilado optimismo.

Meir Springer, de la Organización Mundial Agudath-Israël, que se hallaba en el público, dijo: "El Sr. Begin nos dijo que es la primera vez en la historia del pueblo judío, que se efectúan negociaciones directas con un Estado árabe soberano, y recaló que ambas partes están determinadas a evitar la guerra, aun si las actuales negociaciones se interrumpen".

Eric Gräus, Presidente del

—Favor pase a la 31.

## Crisis Interna Enfrentan las Fuerzas Armadas de Colombia

BOGOTÁ, Dic. 5 (AP). — El Presidente Alfonso López Michelsen ordenó el retiro del servicio activo de otros tres generales del ejército, en momentos en que parece aflorar una crisis interna en las fuerzas militares por supuestas violaciones al escalafón en la promoción de ascensos.

Los generales llamados a "calificar servicios" son Armando Pinzón Caicedo, Comandante de la Séptima Brigada del Ejército; Alberto Maldonado, Director de la Defensa Civil, y Raúl Martínez, Adscrito al Comando del Ejército.

Anteriormente el Gobierno dispuso el retiro del General José Joaquín Matallana, Jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas

Militares, uno de los más brillantes oficiales del Ejército en la lucha contra las guerrillas, en una decisión que causó sorpresa y polémicas.

Matallana, quien por su antigüedad y posición dentro del escalafón militar debía haber sido ascendido a Comandante del Ejército, denunció que el Ministro de Defensa, General Abraham Varón Valencia, al recomendar al Presidente de la República los ascensos y bajas "no observa las normas de equidad y respeto a las jerarquías y a la antigüedad".

El General Matallana recibió en las últimas 48 horas el respaldo de numerosos oficiales retirados y

—Favor Pase a la Pág. 39.

# Acciones de Guerrilleros en el Norte de Nicaragua

MANAGUA, diciembre 5 (EFE). Incendios de vehículos y del local de un comando militar, así como arengas a los habitantes de poblaciones del norte del país, figuran entre las últimas acciones realizadas por un grupo de unos 30 guerrilleros sandinistas.

El Diario "La Prensa" de esta capital, publica en su edición de hoy un pormenorizado relato de esas acciones llevadas a cabo por elementos del "Frente Sandinista de Liberación Nacional", el pasado fin de semana.

El grupo hizo una incursión en el poblado de Santa Clara, el viernes en la noche, incendiando el local

del comando militar, que estaba abandonado.

Los guerrilleros, que se dispersaron por todo el pueblo, se dedicaron a comprar provisiones, a escuchar música en una "rökola" y a arengar a los habitantes del lugar.

Los rebeldes también se tomaron la oficina de telégrafos de Santa Clara, sitio distante unos 350 kilómetros al norte de esta capital. Destruyeron la central telefónica y combaron al telegrafista Pablo Pérez Corrales, a que diera transporte a los rebeldes hacia el poblado de "El Limón".

La misma noche del viernes, los

—Favor pase a la Pág. 25.

## Judíos se Quejan de Auténtico Genocidio Cultural en Rusia

BRUSELAS, diciembre 5 (EFE). Los tres millones de judíos que hay en la Unión Soviética padecen de auténtico genocidio cultural y multitud de persecuciones, denunció hoy aquí un grupo de asociaciones judías.

Encabezadas por un Consejo Nacional Belga, las Asociaciones iniciaron hoy una "Semana de solidaridad con los judíos de la URSS", que concluirá el próximo día 11.

Anunciaron los organizadores que celebrarán actos culturales y

manifestaciones ante legaciones soviéticas en Bruselas.

El abogado Vladimir Lazaris, recientemente liberado por las autoridades soviéticas, denunció la represión a que son sometidos los judíos.

Lazaris, quien fue editor de los periódicos clandestinos "Samizdat" y consejero jurídico de judíos que no se den dejar la URSS, dijo que en su país "era imposible ser judío".

A causa de las persecuciones muchos de ellos prefieren perder

—Favor pase a la Pág. 78.

## Colombia no Acepta Propuesta Sobre Delimitación Venezolana

BOGOTÁ, diciembre 5 (AP). Venezuela no aceptó la más reciente propuesta de Colombia para delimitar las áreas marinas y submarinas, informó hoy aquí el ex-Canciller venezolano Ramon Escovar Salom.

Aparentemente la fórmula incluye no sólo la delimitación de las áreas comunes en el Golfo de Venezuela, sino la explotación conjunta de los potenciales recursos petrolíferos submarinos.

El ex-Ministro venezolano se entrevistó hoy con el Presidente Alfonso López Michelsen y a su salida del Palacio de San Carlos declaró a la cadena radial Caracol:

"La delimitación de áreas marinas y submarinas entre Colombia y Venezuela es un pro-

blema delicado. En Venezuela no existe consenso sobre la última propuesta colombiana. Pero el hecho que no se haya logrado un acuerdo no significa que no se pueda seguir negociando una fórmula que no sacrifique el interés nacional de alguno de los dos países".

Escovar Salom, se encuentra en Bogotá desde ayer en visita privada.

El ex-Canciller tuvo a su cargo la negociación de la fórmula colombiana sobre la cual no se llegó ningún acuerdo. Las negociaciones colombo-venezolanas para delimitar las áreas marinas y submarinas llevan más de diez años y no se vislumbra un acuerdo a corto plazo.



**POLICIA CARGA CONTRA MANIFESTANTES.** Karachi, Pakistán, diciembre 5. La policía carga contra partidarios del ex-Primer Ministro paquistanó Sulfikar Ali Bhutto, durante manifestaciones ocurridas hoy frente al Tribunal Superior de Karachi. La policía anunció 23 detenciones.